

“Ahnungsloser“ Ecolo-Politiker?

(Zum GE-Leserbrief von Karl-Heinz Braun, 28.10.2014)

In seinem Leserbrief regt sich Karl-Heinz Braun (Ecolo) darüber auf, dass ich, vermeintlich, mitsamt den Politikern der anderen Parteien auch die Politiker seiner Partei “Ecolo“ als „unendlich dumm“ bezeichnet hätte. Diesbezüglich kann ich ihn beruhigen, denn es sind ja keine Ecolo - Politiker dabei, wenn die Staats- und Regierungschefs der EU ihre „unendlich dummen Entscheidungen“ treffen. Nur diese führenden Politiker waren gemeint, weil sie es einmal mehr versäumt haben, mit einem mutigen Beschluss zum konsequenten Ausbau der erneuerbaren Energieversorgung in der EU, damit dann vor allem auch den vielen, ins absolute Elend abgleitenden Ländern der 3. Welt eine effiziente, wirtschaftlich-soziale Entwicklungsmöglichkeit eröffnen zu können.

Karl-Heinz Braun benutzt das Wörtchen „Ahnungslose“, meines Erachtens, sehr zu recht rein ironisch, denn er weiß natürlich auch, dass wir schon in sehr naher Zukunft unsere Energieversorgung zu 100% „erneuerbar“ werden gestalten müssen, und Herr Braun weiß auch, dass wir dazu eine „monetäre Modernisierung“ brauchen.

Andererseits, wenn die Partei Ecolo, das ist meine Überzeugung, in der Vergangenheit „viel weniger von Politik verstanden hätte“, und wenn Ecolo also die vielen, selbstmörderischen, politischen Kompromisse nicht eingegangen wäre, dann läge Ecolo heute, wie gesagt meine Meinung, bei mindestens 20% der Wählerstimmen...

Joseph Meyer, Klosterstrasse, St.Vith